



令和3年1月7日 コロナ 567枚を超えました 660枚にて完成!

九月にスタートして現在まで、「〇二団体のご協力を頂き、五六七枚を超える六八枚目の写真を貼ることができました。そして二月一八日現在は六六〇枚、延べ二二九二名の皆さんの顔が、ギャラリーに展示中の作品全体に広がっています。

五六八枚目の写真は、早朝の君津中央公民館から見上げた「国際宇宙ステーション」(※1)の写真でした。魚眼レンズで捉えた構図は、公民館と君津市役所と図書館の上に広がる空、そして宇宙ステーション。そこから「挑戦」というテーマを掲げ、宇宙空間で様々な任務を行っているそうです。

「挑戦」という想いを抱きながら制作に取り組んできました。五六八枚目を「きぼう」の写真で迎えられたことはとても感慨深



発行
君津中央公民館
君津市久保2-13-2
TEL 0439(50)3980
FAX 0439(54)9888
発行責任者
川名 黙



(*1)568枚目/国際宇宙ステーション(ISS) きぼうの軌道



いです。そして公民館をご利用くださる皆様と共に、創りあげることができた喜びをひしひしと感じています。

完成に至るまでお力添えをいただいたすべての皆様に心よりお礼申し上げます。

ひとりひとりが未来への「きぼう」を持ちつづけ、顔をあげて、今できることを積み重ねていきましょう。

(コロナ)枚を超える「(フォトウォール・活動記録動画制作)」第一弾、第二弾とともに、令和三年三月をもって終了とさせていただきます。あわせて川柳・写真・動画の募集受付も終了いたしました。たくさんの方々からご応募いただき感謝申し上げます。

※虎落笛(もがりぶえ)
冬の激しい風が竹垣や柵などに吹き付けて発する笛のような音。

コロナ禍や ストレス募る 虎落笛*

吹つ飛ばせ コロナインフル びんぼうも
自肅して 学んだレシピ 老後の術
目に見えぬ コロナは怖し 鬼か蛇か

声をかけ マスクとつたら 知らぬ人
岡節も 老いて届かぬ 痒いどこ
川柳あるある川柳

公民館あるある川柳

声をかけ マスクとつたら 知らぬ人

岡節も 老いて届かぬ 痒いどこ

川柳あるある川柳

声をかけ マスクとつたら 知らぬ人

岡節も 老いて届かぬ 痒いどこ

「子育てサポーターさぼっと」が表彰されました!

当館利用団体「子育てサポーターさぼっと」が 令和2年度君津地方社会教育委員連絡協議会表彰を受賞しました。代表の増田久美子さんより話を伺いました。

Q: 今のお気持ち?

メンバー一同大変光栄に思っています。多くの方のご支援でさぼっとは活動2年目を迎えることができました。心から感謝します。

Q: 心に残る活動は?

おしゃり広場やこっこるーむでの交流です。保護者が「話せて良かった」「丁寧聽を意識したい」と話してくれる事が活動の原動力です。また、発足時に開催した盛況だった。さかなクンを利用しての公開講座や、一年の日本心理学士会全国大会シンポジウムで発表するなど、多くの方と印象的に残っています。

Q: 今後の活動について?

コロナ禍の子育てを「試育て」にしないため

に新たな学習や交流の形を作りたいです。

今後も、多くの出会い大切に、傾聴を通して皆さんの心を楽しくしたり、人間関係を円滑にしたりするために手伝えを続けていきます。

家庭教育講演会～はじめてのアンガーマネジメント～ZOOMで開催!!**事業報告**

1月26日(火)認定心理士・日本アンガーマネジメント協会シニアファシリテーターの藤真美(じい まさ)先生による家庭教育講演会を開催しました。当館として初めてZOOMを使用したオンラインでの講演会でした。テーマは怒りの感情に上手につきあうためにはじめてのアンガーマネジメント～です。誰もが持つ怒りの感情について丁寧に説明してくれたり、先生のお話を聞いていたらしさがありました。画面を通じて先生や参加者の皆さんと一緒に交流することができ、とても嬉しかったです。公民館で集うことが難しい環境ですが、いつも皆さんのがいの場所であり、少しでも地域や結びつきを深められるきっかけになれています。

講演会に参加して

山田 公子



今回、コロナ禍に向けてこれまでここで、宅で携帯電話やパソコンを使いお話を聞くことができる講演会が実施されました。

ZOOMというアプリを入れて、講演のですが、事前に接続方法や使い方をわかりやすく教えて頂けたので、当日は何の不安もなく講演会に参加できました。

内容は、「怒りの感情に上手に付き合うにはどうしたらよいのか」ということで、子育て中の私にとって大興味深い内容でした。教えて頂いた、怒りのメカニズムやコントロール方法などを思い出し、今後の生活に活かしていくと思います。

今回初めてオンライン配信での講演会に参加させていただきましたが、操作はとても簡単でしたし、講師の先生と参加している皆さんとの一体感を感じられる、素晴らしい講演会だったと思います。有意義な時間ありがとうございました。

**自分らしく、それぞれの道へ
はたち
～二十歳の可能性～****令和3年成人を祝う集い実行委員****成人を祝う集い特集!****恩師からの
メッセージ**

平成27年度 南西南中学校
3年時学年主任 大谷 順子先生

**また笑顔で
実行委員長****成人を祝う集い**

平野 集人

春により、大人のマスクや手袋など、新型コロナウイルスの影響で、今年は今までの例通り開催しません。

河村 美希

春により、私は「このままでは、来年もこのままでは」と、この状況を改善するため、この春から再び現地で活動することに決意しました。そのため、この春から現地で活動することに決意しました。

柏道 成美

春により、私は「このままでは、来年もこのままでは」と、この状況を改善するため、この春から現地で活動することに決意しました。

大谷 順子

春により、私は「このままでは、来年もこのままでは」と、この状況を改善するため、この春から現地で活動することに決意しました。

小島 駿太

春により、私は「このままでは、来年もこのままでは」と、この状況を改善するため、この春から現地で活動することに決意しました。

寺本 宏太

春により、私は「このままでは、来年もこのままでは」と、この状況を改善するため、この春から現地で活動することに決意しました。

平野 集人

春により、私は「このままでは、来年もこのままでは」と、この状況を改善するため、この春から現地で活動することに決意しました。

だからこそ今を乗り越え、いつかマスク外して笑顔で同年代の友人に「お世話になりました」ではなく、先生方にお世話をされるだけでも、その笑顔で喜んでいます。私は、毎日を楽しんでいます。

今後も、多くの方に感染拡大を避け、令和元年成人をお祝いしていただけます。

大野 友紀

私は、この経験を踏まえ、これまで一度も集いは止っていません。人生に一度限って、大人としての自慢が無くなってしまったが、それがこれまでの人生の裏返してみれば、コロナが発生するまでから持ててきました。そこで、この集いは止めません。

寺本 宏太

私は、この経験を踏まえ、これまで一度も集いは止めていません。人生に一度限って、大人としての自慢が無くなってしまったが、それがこれまでの人生の裏返してみれば、コロナが発生するまでから持ててきました。そこで、この集いは止めません。

小島 駿太

私は、この経験を踏まえ、これまで一度も集いは止めていません。人生に一度限って、大人としての自慢が無くなってしまったが、それがこれまでの人生の裏返してみれば、コロナが発生するまでから持ててきました。そこで、この集いは止めません。

平野 集人

私は、この経験を踏まえ、これまで一度も集いは止めていません。人生に一度限って、大人としての自慢が無くなってしまったが、それがこれまでの人生の裏返してみれば、コロナが発生するまでから持ててきました。そこで、この集いは止めません。

河村 美希

私は、この経験を踏まえ、これまで一度も集いは止めていません。人生に一度限って、大人としての自慢が無くなってしまったが、それがこれまでの人生の裏返してみれば、コロナが発生するまでから持ててきました。そこで、この集いは止めません。

大谷 順子

私は、この経験を踏まえ、これまで一度も集いは止めていません。人生に一度限って、大人としての自慢が無くなってしまったが、それがこれまでの人生の裏返してみれば、コロナが発生するまでから持ててきました。そこで、この集いは止めません。

小島 駿太

私は、この経験を踏まえ、これまで一度も集いは止めていません。人生に一度限って、大人としての自慢が無くなってしまったが、それがこれまでの人生の裏返してみれば、コロナが発生するまでから持ててきました。そこで、この集いは止めません。

寺本 宏太

私は、この経験を踏まえ、これまで一度も集いは止めていません。人生に一度限って、大人としての自慢が無くなってしまったが、それがこれまでの人生の裏返してみれば、コロナが発生するまでから持ててきました。そこで、この集いは止めません。

平野 集人

私は、この経験を踏まえ、これまで一度も集いは止めていません。人生に一度限って、大人としての自慢が無くなってしまったが、それがこれまでの人生の裏返してみれば、コロナが発生するまでから持ててきました。そこで、この集いは止めません。

河村 美希

私は、この経験を踏まえ、これまで一度も集いは止めていません。人生に一度限って、大人としての自慢が無くなってしまったが、それがこれまでの人生の裏返してみれば、コロナが発生するまでから持ててきました。そこで、この集いは止めません。

大谷 順子

私は、この経験を踏まえ、これまで一度も集いは止めていません。人生に一度限って、大人としての自慢が無くなってしまったが、それがこれまでの人生の裏返してみれば、コロナが発生するまでから持ててきました。そこで、この集いは止めません。

小島 駿太

私は、この経験を踏まえ、これまで一度も集いは止めていません。人生に一度限って、大人としての自慢が無くなってしまったが、それがこれまでの人生の裏返してみれば、コロナが発生するまでから持ててきました。そこで、この集いは止めません。



黒田 孝春

心の繋がる
「安心＆楽しい」
自治会をめざして

自治会の紹介

陽光台自治会

陽光台は南に開けた傾斜地で、君津市街や三舟山から三浦半島や富士山を望み、朝焼けから夜景まで素晴らしい景色を堪能できます。少子高齢化が進む中、自治会では子どもから高齢者まで、心の繋がる「安心＆楽しい」自治会を目指しています。昨年は、新型コロナ禍で「陽光台まつり」や「ボッチャ体験会」などの中止を余儀なくされました。今後は、「空間の密」を避けつつ、「心の密」の実現を目指し、住民皆様の『笑顔』を取り戻せばと思っています。

また、台風・地震時の迅速な安否確認として導入した「無事ですタオル」を活用しています。自治会活動には、市、近隣自治会や小中学校との連携が欠かせません。今後も皆様のご支援を宜しくお願ひ致します。



君津地区青少年相談員
齊藤 貴之

万羽鶴に願いをのせて



作成中の様子（左が齊藤さん）

君津市青少年相談員では、一日でも早いコロナ終息及び平和に願いを込め「万羽鶴に願いをのせて～新型コロナを吹き飛ばそう！」という企画を行いました。君津市内のたくさんの児童が折り鶴の作成にご協力くださいました。各小学校とも快くご協力頂きました。感謝しております。

子ども達の願いをのせた折り鶴は、相談員が大事に繋ぎ合わせを行い、無事に千羽鶴ならぬ万羽鶴を作成



この企画は、袖ヶ浦市・木更津市・富津市でも同時に進行され、四市小学生の折り鶴が集結します。各市で展示されますので庄巻の万羽鶴是非ご観賞ください。

その他として「令和版君津ふるさとカルタ」のリニューアルを計画しております。

これからも青少年の健全育成に努めてまいりますのでよろしくお願いいたします。

君津写真サークル
早春の水道山

編集後記

公民館では今年度「今できることを今できる形で」ということを念頭におき、「つながるカタチとは?」を模索してきました。主催事業などはこの一年で、集まって開催する形態から、オンラインなどを使用した形態へと大きく変化しました。

この一年で学んだことは、きっと皆様も生活の中で様々なことに悩んだ一年だったのではないか。この一年で、行動も桜梅桃李、人それぞれ違つていい。考え方も行動も桜梅桃李、人それぞれ違つていい。誰もが固定観念にとらわれず、自分らしい考え方を持ちながら、周囲の人と新しい方法を見つけて難局を乗り越えていく。そんな柔軟な頭と心の平衡を保ち続けていきたいですね。

きみつの風景

Vol.6

春遠からじ



写 楽
梅 下湯江



君津写真サークル
早春の水道山